

Le présent rapport sur le programme canadien d'aide alimentaire a pour but de faire connaître à la Chambre des communes le détail des affectations à l'aide alimentaire pour l'année financière 1975-1976 récemment approuvées par l'honorable Allan J. MacEachen, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et ministre responsable de l'Agence canadienne de développement international. On y trouve également un compte rendu des efforts du Gouvernement du Canada jusqu'à ce jour pour mettre à exécution les engagements pris par M. MacEachen et son collègue, l'honorable Eugene Whelan, ministre de l'Agriculture, lors de la Conférence mondiale sur l'alimentation tenue à Rome à l'automne de 1974.

Les crédits affectés à l'aide alimentaire en 1975-1976 s'élèveront à 280 millions de dollars, soit une augmentation de 41.4% par rapport à 1974-1975. Ces affectations ont été préparées par l'Agence canadienne de développement international, en étroite collaboration avec le ministère de l'Agriculture, à la suite d'une étude approfondie de la situation alimentaire mondiale fondée sur les plus récentes données techniques et économiques disponibles. Des fonds et des aliments canadiens iront au Programme alimentaire mondial (PAM) et à deux autres organismes des Nations unies. En outre, d'importants crédits d'aide bilatérale seront disponibles pour aider éventuellement les pays du Sahel, l'Indochine et au moins 6 autres pays où les pénuries alimentaires sont les plus critiques.